

Schwandorf i/Bay., den 7. Mai 1945.

An die Militär-Verwaltung der Stadt Schwandorf i/Bay.

Gegenstand: Ausbreitungsgefahr von Seuchen innerhalb der Stadt.

Zur Zeit werden in der Stadt Schwandorf etwa 400 D.P. Angehörige verpflegt, von denen sich nur 80 im Lager, die übrigen in Privatquartieren befinden. Von diesen 320 D.P. Angehörigen sind sicher eine Anzahl als Träger infektiöser Erkrankungen anzusehen; es besteht daher die Gefahr der Seuchenverbreitung innerhalb des Stadtgebietes.

Wir bitten, die bisher noch in Privatquartieren wohnenden D.P.-Angehörigen bis zur Beseitigung der endgültigen Infektionsgefahr in dazu vorbereiteten Lagern vorläufig zusammenfassen zu dürfen.

Der Gesundheitsarzt d. Stadt Schwandorf  
I.A. Dr. T i t z e.